



Perbaikan Ruas Jalan Pelang-Tumbang Titi Terus Dikebut Dari Penimbunan Jalan hingga Pembuatan Jembatan Darurat



ISTIMEWA

JEMBATAN DARURAT: Perbaikan ruas Jalan Pelang-Tumbang Titi, di mana salah satunya dengan membuat jembatan darurat.

dan pengaturan arus lalu lintas. "Kondisi jalan di area tersebut mengalami kerusakan yang cukup parah, sehingga mengakibatkan beberapa kendaraan besar mengalami mogok dan membuat antrian kendaraan," katanya.

Pengamanan dilakukan sejak pagi tepatnya di area kilometer 17 Jalan Pelang - Tumbang Titi. Sempat terjadi kemacetan cukup panjang, karena ada dua kendaraan tanki roda enam yang mengalami ambles, namun berhasil dievakuasi dan arus lalu lintas kembali normal. "Kini arus lalu lintas sudah kembali normal dan perbaikan jalan terus dilakukan," ungkapnya.

Pihaknya bersama Dinas Perhubungan Ketapang, Camat Matan Hilir Selatan, manajemen PT. Limpah Sejahtera, PT. Artu, PT. BGA, serta warga masyarakat sekitar hingga malam hari terus melakukan perbaikan

jalan secara darurat. Perbaikan dilakukan mereka dengan menimbun jalan yang ambles serta membuat jembatan darurat dari kayu dan beton dengan dibantu dengan alat berat 1 unit ekskavator dan 1 unit grader.

Kegiatan pengaturan pun dilakukan anggota Polsek hingga malam hari sampai situasi arus lalu lintas di jalan tersebut sudah sepi. "Kita terus melakukan upaya penimbunan darurat dengan menggunakan kayu serta beton, sehingga ruas jalan yang sangat parah ini masih dapat dilewati oleh kendaraan dan arus lalu lintas dapat berjalan lancar. Ini juga untuk meminimalisir potensi kecelakaan lalu lintas," ujar Kapolsek.

Dia menambahkan, kondisi jalan di area ini sudah sangat parah, ditambah lagi intensitas curah hujan yang tinggi yang membuat genangan air. "Kita berharap bersama dengan

PESAGUAN - Perbaikan ruas Jalan Pelang - Tumbang Titi, tepatnya di kilometer 17 Desa Sungai Pelang, Kecamatan Matan Hilir Selatan, terus dikebut. Di lokasi ini, terjadi kerusakan yang parah yang sering menyebabkan kemacetan karena kendaraan yang ambles.

Selain ditimbun, jalan yang rusak parah dibuatkan jembatan darurat agar kendaraan bisa melintas. Perbaikan pun melibatkan sejumlah perusahaan yang berada di wilayah tersebut.

Proses perbaikan jalan mendapatkan penjagaan dari aparat kepolisian. Selain untuk mengatur arus lalu lintas, juga untuk memastikan tidak ada kendaraan yang bermuatan lebih yang melintas di jalan tersebut.

Kapolsek Matan Hilir Selatan, IPDA Meinardus, mengatakan bahwa pihaknya sengaja menerjunkan anggota ke lokasi perbaikan jalan untuk pengamanan

adanya penimbunan darurat ini dapat diperlancar arus lalu lintas di wilayah ini, mengingat juga beberapa rombongan peserta MTQ Provinsi yang akan melewati akses jalan ini, sehingga harus kita pastikan kelancaran dan keamanan arus lalu lintas saat warga melewati jalan ini," pungkas Meinardus. (afi)